

神高祭2日目 6月21日(金)

2日目ステージは、吹奏楽部の演奏からスタート



ディズニーメドレーや

ジブリメドレーなどで

生徒たちは盛り上がりました！！

恒例の先生との合奏曲も

大盛り上がり！

その後は、1年生による学年ステージ！！

演劇「美女と野獣」に挑戦しました。



衣装も生徒たちのお手製！

短い時間での準備でも

ダンスを含んだ

難しい演劇に挑戦！

素晴らしい劇になりました。

その後は、模擬店！！

各クラス趣向を凝らしたメニューのできあがり！！



今年は、ドーナツを作った2年2組の

「Yahata Donut」が

栄えある **B-1グランプリ** を獲得しました！！

様々な展示も行われました！！



最後は、待ちに待った表彰式！！

今年の合唱コンクールは

金賞・・・3年2組

銀賞・・・2年1組

銅賞・・・3年1組

各クラス、素晴らしい合唱になりました。

今年の文化祭も大盛況で終了することができました！！

生徒たちの心に残り、大きな経験になることを信じています。

さあ、次の月曜日からテスト1週間前！

この経験を糧に、テストも乗り切ろう！！